



TODESANZEIGE

Wir haben die traurige Pflicht, Ihnen vom plötzlichen Hinschied von

Alt-Stadtrat Dr. Walter Baur-Roth

Kenntnis zu geben. Walter Baur setzte sich sehr und über eine lange Zeit für seine Stadt ein. 2006 als Vertreter der SVP in den Stadtrat gewählt, übernahm Walter Baur während den kommenden 16 Jahren viel Verantwortung. Zunächst für stabile Finanzen, später auch für die sich rasant entwickelnde Informatik. Damit prägte er, zusammen mit seinen Kolleginnen und Kollegen im Stadtrat, während 4 Legislaturperioden die Geschicke der Stadt massgebend mit.

Als Stadtrat war Walter Baur in diversen weiteren Aufgaben tätig. So präsidierte er während seiner gesamten Amtszeit die Kommission für Grundsteuern sowie den Steuervorstand. Mehrere Jahre war er aktiv als Präsident der Kinder- und Jugendkommission und als Stiftungsrat des Alterszentrums Region Bülach. Zudem begleitete er die Entwicklung des MRI-Zentrums am Spital Bülach als Präsident des Verwaltungsrats stark mit.

In seinen politischen Alltag brachte Walter Baur verschiedene Perspektiven ein: ehemaliges Direktionsmitglied einer Schweizer Bank, Sportreporter beim Schweizer Fernsehen, Psychologe und Mentalcoach sowie Musiker. All diese Erfahrungen und Fähigkeiten konnte Walter Baur gewinnbringend für seine engagierte Arbeit einsetzen.

Wir werden Walter Baur in bleibender Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Stadtrat Bülach

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 10. August 2023, um 10.30 Uhr in der Reformierten Kirche, Bülach statt. Wie er sich das gewünscht hat, findet die Urnenbeisetzung im Fried Wald in Nussbaumen im engsten Familienkreis statt.